



“2024 - Año de la Defensa de la Vida, de la Libertad y de la Propiedad”.

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación...

Declarar de Interés Cultural de la Honorable Cámara de Diputados la entrega de premios de la Edición 2024 del Foro Ecuménico Social a realizarse el 21 de noviembre en la Asociación Civil Amigos del Bellas Artes, Ciudad Autónoma de Buenos Aires por su aporte a la cultura.

Ing. Hernán Lombardi
Diputado Nacional



“2024 - Año de la Defensa de la Vida, de la Libertad y de la Propiedad”.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto de resolución tiene por propósito declarar de Interés Cultural de la Honorable Cámara de Diputados la entrega de premios de a Edición 2024 del Foro Ecuménico Social a realizarse el 21 de noviembre en la Asociación Civil Amigos del Bellas Artes, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

La entrega de galardones se inscribe en la tradición de promover la responsabilidad social y la ética empresarial, valores esenciales para el desarrollo de una sociedad más justa y equitativa. El evento contribuye al reconocimiento de quienes se destacan en estas áreas, fomentando un compromiso renovado con la integridad.

El Foro, como se sabe, está inspirado en “Los Conjurados”, de Jorge Luis Borges, y en estas reuniones también se dan también distinciones a estudiantes que se presentan a los concursos de la Fundación que lleva el nombre del autor de “El Aleph”. María Kodama, como miembro del Foro, leía esa prosa poética al iniciar cada reunión de entrega de premios y en la edición 2023 quien hizo esa lectura fue Victoria Kodama, actual presidenta de la Fundación Borges.

En “Los conjurados” Borges hacía el culto de la ética, y por eso se instituyó el Premio Calvez a la Responsabilidad Ciudadana, en homenaje a Jean-Yves Calvez, que presidió el Foro durante una década .

El Foro Ecuménico Social, organización con más de 23 años de trayectoria, ha sido un espacio destacado de diálogo y reflexión en torno a la ética empresarial, la responsabilidad social y los desafíos de la modernidad. Su relevancia radica en su capacidad para convocar a líderes de diversos sectores, incluyendo académicos,



“2024 - Año de la Defensa de la Vida, de la Libertad y de la Propiedad”.

empresarios, representantes de ONG y personalidades religiosas, con el fin de promover un diálogo inclusivo y constructivo.

Este foro surgió en la década de los 90 como una extensión de los Coloquios Desafío Empresario en Buenos Aires y los encuentros “Nuevos Desafíos” en la Universidad de París-Sorbonne y el Banco Mundial. Desde su institucionalización en 2002, mediante un convenio con la Universidad de Georgetown, se han desarrollado 22 ciclos en Argentina y en diversos países como España, Italia y Estados Unidos, en colaboración con más de 30 universidades internacionales, entre ellas la Universidad de Buenos Aires (UBA), Universidad Rey Juan Carlos, Universidad Pontificia Comillas y Universidad de Salamanca.

Por los fundamentos expuestos es que solicito a mis pares el acompañamiento de este proyecto de resolución.

Ing. Hernán Lombardi
Diputado Nacional